

Des médecins cubains ont soigné plus 293 000 patients guatémaltèques



La Havane, 22 janvier (RHC).- Les médecins cubains en mission solidaire au Guatemala ont soigné plus de 293 000 patients depuis le début de cette collaboration dans le pays centraméricain en 1998.

Des rapports officiels précisent qu'en 2014 les professionnels cubains de la santé ont soigné plus de 6500 patients sur un total de 1 844 000 Guatémaltèques consultés. Au cours de cette même période, le nombre de personnes bénéficiant de chirurgies a été de 27 213.

Par ailleurs un total de 136 mille 153 Guatémaltèques se sont fait opérer de la vue de février 2008 jusqu'à décembre de l'année dernière grâce à l'Opération Miracle, l'un des projets mis en œuvre par l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique (ALBA).

Le Guatemala possède 4 instituts ophtalmologiques où les médecins cubains prêtent des services gratuits aux patients pauvres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44376-des-medecins-cubains-ont-soigne-plus-293-000-patients-guatemalteques>



Radio Habana Cuba